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Beitrag von „wikinger“ vom 1. August 2008, 14:16

Zitat von !Pinolinchen! 

Das Problem liegt doch auf der Hand:

Es müssen zunächst einmal Stürmer von der Gehaltsliste weg, ehe man neue
hinzufügen kann.

Vielleicht sollte MaBa mal auf Werbetour mit unseren Ladenhütern.

Vielleicht hätte unser Manager-Gott mehr in die Verhandlungen von
Harry, Saenko und Vittek eingreifen sollen. Es war genügend Zeit, hier zu
einem Abschluss zu kommen. Man kann da doch nicht alleine auf
das Verhandlungsgeschick bzw. auf den Goodwill der Spieler verlassen.

Mich würde wirklich mal interessieren, wer bei uns auf der Warteliste steht, falls unser
Wundersturm doch noch vertickt wird.
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